

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti, maka dapat disimpulkan bahwa :

1. Sosok Raden Noer Sungeb sendiri adalah sosok yang sangat menginspirasi banyak orang dan berpengaruh bagi masyarakat Desa Cipondok dari pendekatan syi'ar Islam yang beliau terapkan di Desa Cipondok itu memberikan dampak yang sangat besar bagi perilaku sosial dan keagamaan masyarakat Desa Cipondok, tidak hanya itu saja namun dibidang yang lainnya pun beliau adalah orang pertama yang memberikan contoh terhadap suatu hal tanpa bertindak sewenang-wenang atau otoriter. Oleh karena kebaikan dan pengajaran yang beliau ajarkan tersebut Raden Noer Sungeb dijadikan panutan dan sesepuh oleh masyarakat Desa Cipondok.
2. Potensi dari Makam Raden Noer Sungeb ini dapat memberikan kita pencerahan dan ketenangan jiwa selain itu kita yang melakukan ziarah juga lebih khusyu ketika berdzikir dan memanjatkan do'a kepada Allah SWT. Itu dikarenakan tempatnya yang dekat dengan kaki gunung oleh karenanya hal tersebut sangat mendukung para peziarah/wisatawan yang datang untuk berziarah ke Makam Raden Noer Sungeb. Terlebih lagi tempatnya yang seuk, nyaman, bersih dan indah menjadi salah satu faktor kekhusyuan kita dalam memanjatkan do'a.
3. Dengan adanya wisata religi Makam Raden Noer Sungeb ini sangat berdampak bagi perilaku sosial keagamaan masyarakat Desa Cipondok. Dilihat dari segi ekonominya terjadi proses jual-beli yang menimbulkan dampak ekonomi yang baik bagi masyarakat setempat. Selain itu dilihat dari segi sosialnya terjalinnya silaturahmi dari pihak keluarga Raden Noer Sungeb yang ada di kota yang dengan sengaja datang ke Makam raden Noer Sungeb untuk berziarah sekaligus bersilaturahmi dengan masyarakat Desa Cipondok. Dan yang terakhir

ketika kita melihat dari segi kagamaannya, dengan kita sering berziarah ke Makam Raden Noer Sungeb ini menjadi wasilah bagi kita untuk selalu mendekatkan diri kita kepada Allah SWT.

B. Saran

Berdasarkan penelitian, maka terdapat beberapa pandangan oleh peneliti yang diangkat sebagai saran bagi keluarga Raden Noer Sungeb, lembaga Pemerintahan Desa Cipondok dan masyarakat Desa Cipondok.

1. Keluarga Raden Noer Sungeb

Untuk pihak keluarga Raden Noer Sungeb diharapkan untuk lebih merangkul generasi muda zaman sekarang khususnya remaja Desa Cipondok agar mereka mengetahui bagaimana sosok Raden Noer Sungeb selaku sesepuh dan sosok orang yang sangat berpengaruh bagi masyarakat Desa Cipondok.

2. Lembaga Pemerintahan Desa Cipondok

Untuk pihak lembaga pemerintahan Desa Cipondok sendiri diharapkan untuk lebih memperhatikan lagi mengenai keadaan makam Raden Noer Sungeb serta fasilitas yang memadai dengan begitu kegiatan rutin yang dulu pernah ada dapat dihidupkan kembali dan bisa berjalan dengan lancar serta memberikan wadah untuk masyarakat Desa Cipondok supaya bisa berziarah ke Makam Raden Noer Sungeb dengan seksama.

3. Masyarakat Desa Cipondok

Untuk masyarakat Desa Cipondok sendiri diharapkan untuk lebih antusias lagi dalam mengenal sosok Raden Noer Sungeb serta menghidupkan kembali kegiatan-kegiatan religius yang dulu pernah ada.